



Les latinistes de 5e et 4e à Chassenon

publié le 07/04/2018

Dans le cadre de "Collège et Patrimoine" initié par le conseil départemental de Charente, les élèves qui étudient le latin au collège (44 au total en 5e et 4e) ont pu visiter les thermes gallo-romains de Chassenon. L'occasion pour eux de découvrir des vestiges locaux retraçant le passé antique qu'ils étudient dans l'année.

Après un peu plus d'heure de visite avec les guides Marie et Charlotte, ils ont participé de façon très active à deux ateliers : Archeologia pour découvrir les techniques scientifiques des fouilles archéologiques et Lumen pour fabriquer une lampe en terre cuite.

Avec plus ou moins de réussite, les lampes à huile ont été rapportées au collège et seront cuites dans le four à poterie du CAJ Bel Air-Grand Font dans quelques semaines après un temps de séchage indispensable.

Une belle journée ensoleillée avant de partir en vacances de printemps !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.